

Nombran al Tec Chihuahua como centro certificador del idioma francés



El [campus Chihuahua](#) del Tec de Monterrey obtuvo la **certificación** como **centro certificador** del idioma francés.

Esto permitirá que **estudiantes del campus**, así como personas de la ciudad y el estado, puedan acceder a la certificación **Diplôme d'Études en Langue Française (DELF)**, reconocida a nivel internacional.

Joanna Travers, profesora de PrepaTec encargada del proceso, explicó que esta certificación estará disponible para **alumnos de secundaria, preparatoria y profesional** del campus, además de cualquier persona interesada en obtener una certificación de francés.

"Haber logrado esta certificación en el campus Chihuahua es un gran paso que beneficiará a muchos estudiantes y profesionales de la región", mencionó Joanna.



/> width="900" loading="lazy">

El proceso de certificación de francés

Joanna explicó que el proceso comenzó en **2019** con el **Instituto Francés de América Latina (IFAL)**. La **certificación de francés** requirió cumplir con ciertos requisitos y pasar diversas evaluaciones para garantizar la **calidad de la enseñanza**.

Después de completar el proceso y a pesar de las interrupciones causadas por la **pandemia**, el **campus Chihuahua** se convirtió en un **centro certificador del idioma francés**.

"Este es un logro importante, no solo para el Tec, sino para toda la comunidad de Chihuahua y nos llena de orgullo saber que estamos contribuyendo al desarrollo de competencias lingüísticas de alto nivel".

Joanna explicó que obtener la **certificación DELF** añade un elemento adicional al **currículum** y que esta certificación es válida **internacionalmente** y no tiene **caducidad**.

"Hablar un tercer idioma como el francés puede marcar la diferencia en el mundo laboral y abrir puertas en el extranjero".

"Haber logrado esta certificación en el campus Chihuahua es un gran paso que beneficiará a muchos estudiantes y profesionales de la región".

Impacto en la comunidad académica y profesional

La **certificación de francés** ofrece a los **estudiantes** del **Tec campus Chihuahua** una herramienta adicional para su **desarrollo académico y profesional** en el **mercado laboral**.

"Tener una certificación internacional como el DELF es una herramienta poderosa para nuestros estudiantes. Les permite demostrar sus habilidades en un contexto global".

Travers mencionó que la **certificación** permite colaborar con **instituciones y empresas francesas**, lo que podría influir en la percepción del **campus** en la enseñanza del idioma.

Actualmente, el **Tec campus Chihuahua** ofrece enseñanza de **francés** con **maestros nativos** y un enfoque en la **calidad educativa**.

"Contar con maestros nativos en nuestro centro certificador es un valor agregado que realmente eleva el nivel de enseñanza que ofrecemos".

Esta **nueva etapa** proporciona a la **comunidad de Chihuahua** una **herramienta** para su **desarrollo profesional y académico**.

TAMBIÉN TE PODRÍA INTERESAR LEER: